



Communiqué de Presse
Information réglementée

FORTE AMÉLIORATION DES RESULTATS ANNUELS 2024

- **Accélération du chiffre d'affaires à 9,3 M€ (+ 300%)**
- **Résultat d'exploitation de 3,5 M€ contre – 2 M€ (+ 5,5 M€)**
- **Profitabilité nette de 13% avec un résultat net de 1,2 M€**

AMBITIONS 2025

- **Augmentation de la capacité de transformation : supérieure à 2 200 tonnes**
- **Chiffre d'affaires autour de 20 M€¹ (à prix constant)**

Paris, le 30 avril 2025 – KKO INTERNATIONAL (FR0013374667 – ALKKO – PEA-PME) : KKO International annonce son retour à la profitabilité sur l'exercice 2024 avec des résultats annuels en forte amélioration par rapport à l'exercice 2023. L'année 2024 confirme la trajectoire de croissance engagée par le Groupe depuis son passage à un modèle agro-industriel et portée par l'envolée des prix du cacao (+ 60% sur l'année).

« Après des années de défis avec la création de notre outil industriel, la constitution de nos équipes et la gestion de nos plantations, l'exercice 2024 marque un véritable tournant pour KKO International avec une forte accélération de notre activité, dans un contexte pourtant particulièrement exigeant pour le marché du cacao.

Face à une crise d'approvisionnement mondiale sans précédent, notre filiale de transformation SHOKKO a su tirer son épingle du jeu. Grâce à la sécurisation de ses approvisionnements locaux, à la compétitivité des exportations, à la maîtrise rigoureuse de nos coûts industriels et à la réussite stratégique de la relocalisation de notre site, SHOKKO a enregistré en 2024 une progression exceptionnelle de sa rentabilité.

Ainsi, notre chiffre d'affaires a été multiplié par 4 pour dépasser les 9 M€, notre résultat d'exploitation est de nouveau largement positif à 3,5 M€ et surtout nous enregistrons pour la

¹ Prix de la fève de cacao constant.

première fois depuis notre création, un bénéfice net de 1,2 M€. Ces performances financières démontrent la solidité de notre modèle et valident les choix stratégiques des dernières années.

De plus, fidèles à nos valeurs et nos engagements, nous avons fondé avec le groupe Lacasa, la Lacasa KKO Foundation, afin de renforcer les actions sociales déjà menées sur le territoire ivoirien par nos deux groupes. Nous avons construit une école dans la région de N'Zi-Comoé, où se trouve notre principale plantation, et qui a accueilli ses premiers élèves dès la rentrée de 2024.

Aujourd'hui, KKO International est prêt pour une nouvelle phase de son développement, résolument tournée vers la croissance, l'innovation et la fierté de porter haut la qualité du cacao ivoirien.

Je tiens à remercier chaleureusement toutes nos équipes, nos partenaires et nos actionnaires pour leur confiance et leur engagement sans faille. »

Jacques-Antoine de GEFFRIER
Président de KKO INTERNATIONAL

En K€	2024	2023	Variation 2023/2024
Produit des activités ordinaires	9 309	2 328	+ 300%
Résultat d'Exploitation	3 503	(2 020)	+ 5 523 K€
	% du CA	38%	(87%)
Résultat financier		(562)	(584)
Résultat Net	1 231	(2 893)	+ 4 124 K€
	% du CA	13%	(124%)
Résultat Global	3 182	(5 524)	+ 8 706 K€

Le Conseil d'Administration de KKO International, réuni le 28 avril 2025, a arrêté les comptes consolidés au 31 décembre 2024. Les procédures d'audit sur les comptes consolidés ont été effectuées. Le rapport de certification des comptes consolidés est en cours d'émission.

RETOUR À LA PROFITABILITÉ

La maturité et la meilleure maîtrise de ses process de transformation du cacao ont permis à KKO International d'augmenter significativement sa production de masse de cacao sur 2024. Cette hausse de la production conjuguée à la forte progression des prix du cacao permet au **Produit des activités ordinaires de s'établir à 9,3 M€ sur l'exercice 2024 contre 2,3 M€ l'an passé, soit une progression de 300%.**

Mécaniquement, les achats de matières premières et consommables progressent sous l'effet de la mise en production de l'usine de SHOKKO et de sa montée en puissance. Ils passent ainsi de 1,5 M€ en 2023 à 5,9 M€ sur 2024 (+ 270%) et concernent principalement l'achat de fèves de cacao auprès des coopératives locales ainsi que l'achat des autres matières nécessaires à la production de masse. Sur l'exercice, KKO International a également vu la **juste valeur de ses plantations (cacaoyers et tecks), intégrée au résultat, augmenter de 3,7 M€ dont 3,1 M€ uniquement pour**

sa plantation de tecks. Les tecks vont continuer à prendre de la valeur jusqu'à atteindre leur maturité à 15 ans.

Bénéficiant de l'accélération des ventes de masse de cacao, de la flambée des prix et de la valorisation croissante de ses actifs biologiques, le **Résultat d'exploitation redevient largement positif à 3,5 M€, comparé à une perte de - 2 M€ sur l'exercice 2023. Cette amélioration de 5,5 M€ permet à la marge d'exploitation de KKO International de s'établir à 38% sur 2024.**

Fort de ces très bons résultats, KKO International enregistre, pour la première fois depuis sa création, un **Résultat net bénéficiaire de 1,2 M€ en 2024 (soit 13% du chiffre d'affaires), contre une perte nette de près de - 2,9 M€ l'an passé.**

Le Résultat global de l'exercice suit la même trajectoire positive et s'élève à 3,2 M€ contre une perte de 5,5 M€ en 2023. Ce dernier bénéficie de la révision des hypothèses de valorisation des cacaoyers qui a permis sur 2024 d'enregistrer une réévaluation nette de près de 2 M€.

STRUCTURE FINANCIÈRE SOLIDE

A fin décembre 2024, la situation financière du Groupe reste solide avec des capitaux propres de 8,9 M€, une trésorerie de 0,4 M€ et un endettement net de 5,6 M€, portant son ratio d'endettement² à 63%.

Depuis la clôture de l'exercice 2024, KKO International a mis définitivement un terme au litige qui l'opposait au fonds EHGO en concluant, en février 2025, un accord transactionnel³ prévoyant le versement à EHGO d'une indemnité transactionnelle en lieu et place de la remise des actions résultant de la conversion des OCEANE.

²Endettement net / Capitaux propres

³Communiqué du 28 février 2025

ACCÉLÉRATION DES DÉVELOPPEMENTS DÈS 2025

L'année 2025 s'ouvre avec un horizon dégagé pour KKO International. Les prix du cacao en janvier 2025 ont atteint des niveaux record, augmentant de 143 % par rapport à l'année 2024. Cette tendance haussière, qui se prolonge jusqu'à présent, devrait maintenir les prix du cacao à un niveau élevé en raison des pénuries d'approvisionnement persistantes et de la demande soutenue.

Dans ce contexte, le Groupe va pouvoir pleinement tirer parti de sa stratégie d'intégration progressive de la chaîne de valeur du cacao. En effet, KKO International s'appuie sur des partenariats solides avec des coopératives locales lui permettant d'assurer un approvisionnement continu et maîtrisé de fèves. De plus, sa nouvelle unité industrielle de transformation de cacao, pouvant aller à terme jusqu'à 7 000 tonnes de production, poursuit sa montée en puissance avec des volumes qui continuent d'augmenter depuis le début de l'année 2025. **Ainsi, le Groupe anticipe une forte augmentation de sa capacité de transformation pour dépasser les 2 200 tonnes sur l'exercice en cours. Cette évolution devrait se traduire par un chiffre d'affaires annuel autour de 20 M€¹ pour 2025 (à prix constant).**

KKO International va également capitaliser sur son savoir-faire et prévoit de **développer des gammes premium pour étoffer son portefeuille de produits**, notamment des gammes «Tree To Bar» (de l'arbre à la barre de chocolat) offrant les meilleures normes de traçabilité conformément aux exigences des marchés internationaux. Afin d'aller plus loin, le Groupe confirme sa volonté, de créer prochainement une chocolaterie afin de bénéficier de revenus à plus forte valeur ajoutée et de maîtriser l'ensemble de la chaîne de transformation du chocolat.

Conformément à cette politique de diversification des revenus et sa vision à long terme, KKO International va également capitaliser sur la valorisation de ses actifs biologiques pour soutenir sa croissance. **Sa plantation de cacaoyers et de tecks est actuellement valorisée 14,8 M€, dont 10,7 M€ sont exclusivement liés à la plantation de tecks.** Avec plus de 270 000 tecks, dont 60% ont déjà plus de 4 ans, cette plantation continue de prendre de la valeur avec le temps et devrait encore progresser au fil des années pour atteindre 500 000 arbres à terme.

Ces solides perspectives permettent à KKO International d'entamer avec confiance un nouveau cycle de croissance rentable et durable pour les prochaines années.

WEBINAIRE LE 21 MAI 2025 À 18H

Afin de présenter plus en détail les développements de l'année 2024, ses résultats annuels et ses solides perspectives, KKO International organise un webinaire le **21 mai 2025 à 18h**, à destination des actionnaires et des investisseurs.

Pour vous inscrire : https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_jac62Y3dRq6SWBD7C6D5iQ

MISE À DISPOSITION DU RAPPORT FINANCIER ANNUEL

KKO International a déposé ce jour auprès de l'Autorité des Marchés Financiers (AMF), son rapport financier annuel pour l'exercice 1er janvier 2024 au 31 décembre 2024. Ce document est tenu à disposition du public et peut être consulté sur le site Internet de la Société dans la rubrique « kko-international.com/investisseurs/rapport-financiers ».

A propos de KKO INTERNATIONAL

KKO INTERNATIONAL exploite l'une des plus grandes plantations de cacao au monde, en Côte d'Ivoire. Le groupe possède également une usine de transformation du cacao, ce qui en fait un modèle d'entreprise unique dans le secteur, capable de garantir la qualité et la traçabilité des fèves, ainsi que leur transformation

www.kko-international.com

Alternext Paris

ISIN : FR0013374667 – ALKKO
Éligible au PEA-PME

KKO INTERNATIONAL

info@kko-international.com

AELIUM FINANCE ET COMMUNICATION

kkoi@aelium.fr

